

 Fecha: 14-08-2024
 Pág.: 3
 Tiraje: 2.000

 Medio: El Labrador
 Cm2: 228,0
 Lectoría: 6.000

 Supl.: El Labrador
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: COLUMNAS DE OPINIÓN: LA SOCIEDAD, LA SEGURIDAD Y EI DEPORTE COMO ESTILO DE VIDA

## LA SOCIEDAD, LA SEGURIDAD Y EL DEPORTE COMO ESTILO DE VIDA

Estimados lectores. Ha sido una semana llena de emociones

Algunas muy buenas, y por decirlo de alguna manera, excelentes, y es por la gran participación de los deportistas Chilenos en los Juegos Olímpicos y en donde se destaca de sobremanera a Francisca Valeria Crovetto Chadid, una gran Mujer y deportista de excepción por su gran logro y que marca un hito en la historia del deporte nacional.

También es muy importante mencionar que es de vital importancia que los docentes y los formadores en el área deportiva motiven a los niños y niñas en etapa escolar, yá que es ahí en donde comienza una carrera deportiva que

puede llegar a tener logros en el futuro, yá que el área formativa es de vital importancia sin duda alguna.

Pero también, ha sido u n a s e m a n a c o n emociones muy fuertes p o r l a t r e m e n d a desesperación entre las familias de Chile que estuvieron más de una semana sin el suministro eléctrico tras el violento y tremendo sistema frontal que golpeó fuertemente a diferentes regiónes.

La situación fué muy compleja en diversas partes del país, y especialmente muy crítica en la región Metropolitana, en donde habitantes de las diversas comunas afectadas sintieron un profundo abandono por parte de las compañías y

empresas eléctricas, quedando al debe en materia de calidad y de capacidad de solucionar I o s problemas producidos.

Yá es tiempo que el gobierno y las entidades pertinentes de fiscalizar a las empresas de electricidad hagan lo que corresponde, por que lo que pasó no tiene nombre, yá que además de las perdidas materiales que sufrieron muchas personas, se suman los pacientes electro dependientes, los cuales tuvieron que ser trasladados a diferentes establecimientos v centros de salud para velar por la integridad física, para velar por la vida de las personas afectadas.

En otro ámbito, también

hemos sido testigos últimamente de que lamentablemente algunas autoridades v alcaldías, solamente se acuerdan y se preocupan por el cuidado de las arterias, veredas y por las áreas verdes de las comunas, cuando solamente se aproximan las elecciones, pero durante el tiempo antes de las elecciones, el dejo y el total abandono de muchas partes de la comuna son muv evidentes, y es algo que lamentablemente sucede a vista, paciencia e impotencia de toda una ciudadania.

En materia de educación, tocamos nuevamente el pendiente pago de la deuda histórica a las y los docentes de Chile, y que es la prioridad para destinar más recursos

para educación.

Podemos también mencionar que la reparación de la deuda histórica, ha superado en alguna importancia a otros items como por eiemplo la condonación del CAE, y la gratuidad de la educación, e incluso según encuestas, se ubicó encima de mejorar la infraestructura de los colegios, pero que también es algo de mucha importancia para que los docentes puedan entregar con las instalaciones y las herramientas pertinentes una buena educación para los educandos.

Para la perspectiva de los docentes, también esto refleja que la ciudadanía también tiene conciencia de esta situación, y que se viene arrastrando por mucho tiempo atrás, y que es prácticamente por



más de 40 años y que no ha tenido solución hasta ahora.

Esperamos que esta situación llegue a una pronta solución v se cumpla con lo que los docentes han esperado por largos años, y que además la propia ciudadanía también la está esperando, al ubicarla dentro de la segunda prioridad de los temas que se deben abordar en la educación chilena, educación que los educandos y familias se merecen tener.